

MARCHAN UNIVERSITARIOS A SAN LÁZARO; PIDE AUDITORÍAS A LA UNAM

Caos en el primer cuadro de Ciudad de México. Estudiantes de diversas escuelas y facultades de la UNAM marcharon para exigir transparencia sobre los recursos de las becas Elisa Acuña. Salieron del Zócalo hacia la Cámara de Diputados. Ahí, pidieron a los legisladores que se realice una auditoría a los presupuestos y finanzas de la Máxima Casa de Estudios. Son 3 mil 600 pesos que los jóvenes recibían de apoyo y que aseguran no se les han depositado.

 $\frac{\text{https://onedrive.live.com/?authkey=\%21APa3GPtJkyjaxNo\&cid=75F18D3264FEE48F\&id=75F18D3264FEE48F\%214177\&parId=75F18D3264FEE48F\%214177\&parId=75F18D3264FEE48F\%214177\&parId=75F18D3264FEE48F\%214066\&o=OneUp}{}$